

## CONSEIL EXÉCUTIF

A24-03

Mercredi 6 novembre 2024 à 12h30

### Procès verbal (PV)

#### 0.0 Procédures

##### 0.1 Ouverture de la rencontre

Dûment proposé

Dûment appuyé

##### 0.2 Praesidium

Il est proposé Justine et Mathilde à l'animation et Bénédicte au secrétariat.

Dûment proposé

Dûment appuyé

AU

##### 0.3 Lecture et adoption du présent ordre du jour

Proposition officielle: Justine propose que Chanel et Thomas fassent un tour de parole pour expliquer comment fonctionne le CE.

Dûment proposé

Dûment appuyé

AU

##### 0.4 Déclarations

R.A.S.

##### 0.5 Régie : date du prochain conseil exécutif

La date du prochain CE est fixée au 27 novembre avec évaluation des subventions et présentation des projets.

#### 1.0 Tour des postes

##### 1.1 Coordonnatrices générales

Justine fait des messages généraux sur le respect des opinions et sur la bienséance des CE.

- 1.2 Coordonnatrices à l'externe  
Arielle explique que les coordonnatrices externes vont assister à la prochaine rencontre de la CIM, la dernière ayant été annulée.  
Inès parle du retour positif des portes ouvertes.  
La liste des personnes élues à la COP a été transférée à la directrice.
- 1.3 Coordonnatrice à l'interne  
R.A.S.
- 1.4 Grande argentière  
Raphaël confirme qu'il a reçu la liste des personnes inscrites à l'ABICEP.
- 1.5 Responsables à la communication  
David parle du partenariat Guru en attente.  
Zoé parle des demandes de financement et l'établissement d'une date butoir.  
Zoé confirme le code vestimentaire noir et blanc pour les photos du CE.  
Zoé parle de l'importance de communiquer d'avance les informations.
- 1.6 Responsables académiques  
Annabelle affirme que la demande de subvention pour le CRCI a été faite auprès du SVE.  
Mahélie explique qu'elle a reçu des plaintes d'étudiants concernant un professeur et qu'elle a entamé des discussions entre les personnes concernées.  
Le CE parle de l'importance de rassurer les élèves.
- 1.7 Responsables socio-culturel  
Laurence fait un retour positif sur le party d'halloween.  
Laurence parle des activités à venir.  
Justine parle de limiter les communications sur le groupe à 21h00.  
Laurence et Lina aimeraient avoir accès à l'horaire de cours des cohortes.  
Léanne suggère le projet de cartes de Noël de Amnesty International.

### 1.8 Responsables à la mobilisation

Jérémy parle de deux dates possibles pour la formation V.AC.S.: vendredi 15 novembre de 9h30-12h30 ou lundi 9 décembre de 14h-17h.

Antoine et Jérémy discutent des stratégies de mobilisation en vue de la prochaine AG.

Zoé suggère de faire des posts d'informations sur ce qu'est une AG.

## 2.0 Affaires courantes

### 2.1 Prochaine AG

Proposition officielle: Léanne propose que la prochaine AG de budget soit le 20 novembre à 12h30.

Dûment proposé

Dûment appuyé

AU

### 2.2 Party-sécurité

Léanne et Zoé suggèrent que les non-membres indiquent quel membre de l'ABICEP il accompagne.

Laurence et Zoé suggèrent que les billets des party soient réservés aux membres, aux non-membres accompagnés d'un membre et aux anciens membres.

## 3.0 Varia

R.A.S

## 4.0 Fermeture

Dûment proposé

Dûment appuyé